

Pour diffusion immédiate
Le 20 décembre 2012

Le gouvernement veut savoir combien de Yukonnais sont sans médecin de famille

WHITEHORSE—On demande aux résidents yukonnais qui n'ont pas de médecin de famille d'en informer le gouvernement. Le ministre de la Santé et des Affaires sociales, M. Doug Graham, a annoncé aujourd'hui le lancement d'un site Web qui permettra au gouvernement de connaître le nombre de personnes au Yukon qui sont sans médecin de famille.

« Nous savons que de nombreux Yukonnais n'ont pas de médecin de famille et que pour cette raison, ils sont obligés d'aller à la salle d'urgence même lorsque leurs troubles de santé sont peu graves, mais nous ne disposons pas de données objectives sur ces faits », a ajouté le ministre. « Nous espérons que les gens visiteront ce site Web pour nous faire savoir quelle est leur situation. »

Cette initiative servira de base aux efforts de recrutement et de maintien en poste que déploie actuellement le gouvernement, et il y a de fortes chances que le processus prenne plusieurs mois.

On encourage les personnes qui n'ont pas de médecin de famille à visiter le site <http://www.hss.gov.yk.ca/fr/patientregistry.php>.

-30-

Renseignements :

Elaine Schiman
Communications
Conseil des ministres
867-633-7961
elaine.schiman@gov.yk.ca

Patricia Living
Communications
Santé et Affaires sociales
867-667-3673
patricia.living@gov.yk.ca

Communiqué numéro 12-251

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.